

平成31年度 学校報No.42 令和2年3月7日 大仙市立 大曲南中学校

突然の臨時休校、生徒と職員だけの卒業式と異例づくしのことが続いておりますが、保護者の皆様のご理解とご協力により、これまで大きな混乱もなく過ごすことができました。心より感謝申し上げます。一般選抜にも、志願者全員が体調を崩すことなく臨むことができました。春は、もう手の届くところまで来てきています。 卒業式は例年であれば、在校生が卒業生への感謝と学校を引き継ぐ意志を高めながら準備を行います。しかし、今年は職員のみでの準備となりました。職員一同、魁翔学年への祝福の気持ちを込めて、限られた範囲のではありますが、誠心誠意取り組みました。生徒の導線に従って、ための様子を紹介したします。

校内の様子を紹介いたします。



生徒玄関



在校生の寄せ書き(階段)



1年生時からの写真(階段)



教室正面



配布物の並べられた机(教室)

卒業式の2日前、誰もいない 教室で、担任の慎英先生が一人 黙々と生徒の机上に配布物を並 べていました。生徒の姿があっ てこその教室。静まりかえった 教室で、一人一人の笑顔を思い 浮かべながら、励ましの言葉を 語りかけているにちがいありま せん。ただ、背中はとても寂し そうでした。



天井からの装飾(廊下)



厳かな雰囲気の会場



職員だけの卒業式予行

## PTA記念品贈呈式及び同窓会入会式

卒業式の前に、6日に予定していた二つの式を行いました。卒業生に対してPTAからは印鑑を、 同窓会からは卒業証書ホルダー購入費用の半額をいただきました。